

市長コラム

白山から羽ばたく若者たち

津市長 前葉 泰幸



3月25日からの4日間、若者たちのコーラス・キャンプを実施します。一般社団法人全日本合唱連盟が次代を担う合唱人を育てることを目的として2012年から始めた音楽プロジェクト「JCAユースクワイア」。合唱に情熱を燃やす16歳から28歳までの若者40人が全国から選抜されて集い、世界的に活躍する合唱指揮者の指導のもと、音楽を作り上げコンサートを開きます。その第3回会場に津市が選ばれました。

芸術創造の舞台は白山のしらさぎホール。津市が誇るホールの響きは実力ある若者たちのハードなレッスンを十分に受け止め、満足させてくれるはずです。宿泊地となる猪の倉温泉は、練習に明け暮れるメンバーたちをゆったりと癒やしてくれることでしょう。指揮者

「TV版市長コラム」では、前葉市長がこのテーマを語ります

HP 津市長コラム |

市長活動日記から

■観海流泗水会寒中水泳大会
(阿漕浦海岸)…1月13日



津市指定無形民俗文化財の「泗水流觀海流(しゅうすいじゅうかんりゅう)」は、嘉永五(1852)年に津藩に採用された長距離泳法です。

この日、伝統ある觀海流泗水会の寒中水泳大会が開催され、土方一夫代表をはじめとする会員の皆さんが見事な泳法を披露されました。

水温7度の真冬の海で、觀海流門下生と一緒に初泳ぎを行った津高等学校の水泳部、ラグビー部の選手や陸上自衛隊久居駐屯地の隊員など、約80人の皆さんを激励しました。

■吉本新喜劇 辻本茂雄座長來訪
…1月14日

3月16日に三重県文化会館大ホールで開催される「お笑いフェスティバルin津・ご当地よしもと新喜劇～笑いで元気を呼び起こそう～」のPRのため、吉本新喜劇座長の辻本茂雄さんとカナダ人落語家の桂三輝(サンシャイン)さんがおみえになりました。皆さんに親しみのある新喜劇の「住民参加型」の公演で、津市にちなんだお笑いを出演者、来場者のみんなで楽しみ、つくり上げる舞台です。

私も出演します。ネタはこれからじっくり考えます。お楽しみに！



■映画『WOOD JOB!(ウッジョブ)～神去なあなあ日常～』試写会
(東京都)…1月25日



鈴木知事とともに鑑賞しました。三重県中部にあると設定された神去(かむさり)村で林業研修プログラムに参加した都会育ちのお気楽な青年が主人公の爆笑、衝撃のエンタテインメント作品でした。口ヶ地美杉の美しい自然の奥深くまで分け入って撮影された迫力ある映像に、監督も「最高の出来。これからは『ウッジョブ!』の矢口と評されることになるだろう」と自負なさるほどの仕上がりです。5月10日から全国公開されます。ぜひご覧ください。

「市長活動日記」は津市ホームページでご覧になれます

HP 津市長活動日記 |